

11. Bürgerbrief

Juli 2021

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Bürgerschaft

Es ist ein aussergewöhnlicher Augenblick. Nach einer langen Zeit der covid-bedingten Einschränkungen konnte die Bürgerschaft mit nur noch kleinen Einschränkungen die Bürgergemeindeversammlung im Werkhof der Bürgergemeinde geniessen. Trotz garstigem Gewitterwetter genossen wir erfüllende Momente bei Speis und Trank. Das Essen wurde als Dank für das finanzielle Entgegenkommen (covid-bedingter Mietzinserslass) von der Bergwirtschaft Hohmatt offeriert. Vorgängig diskutierten und verabschiedeten wir zahlreiche Geschäfte der Bürgerversammlung.

Mit der Genehmigung der Abrechnung für den Kauf und die Renovation der Liegenschaft Seevorstadt 20 konnte ein wichtiges Projekt für die Bürgergemeinde Biel positiv abgeschlossen werden. Die Liegenschaft wurde im April 2018 erworben und im Jahr 2020 während acht Monaten saniert. Für die Innensanierung zeichnete das Architekturbüro Leimer Tschanz, Biel, verantwortlich. Sämtliche vier Wohnungen sind wieder bewohnt. Die Gesamtkosten für den Erwerb sowie die Instandstellung der Wohnungen belaufen sich auf rund 2,5 Millionen Franken.

Ebenfalls abgeschlossen ist der Dachausbau der Verdanscheune an der Seevorstadt 79. Nachdem dieses Bijou im Herbst 2019 offiziell eingeweiht wurde und die Brasserie La Marmotte den Betrieb aufgenommen hatte, konnte nun im Nachgang auch noch das Dachgeschoss ausgebaut werden. Nicht weniger als 120 m² Fläche steht nun der Brasserie zusätzlich für kleingewerbliche Nutzung zur Verfügung. Mit der Herstellung von Schürzen und Taschen aus Kaffee- und Malzsäcken wurden bereits erste neue Geschäftsfelder initiiert.

Die Bürgergemeinde Biel erwarb an der Schüsspromenade 7/7c eine weitere Liegenschaft. Das Gebäude beherbergte ursprünglich im Parterre ein ehemaliges Uhrenfederatelier sowie Wohnungen und Dienstzimmer. Nach der Geschäftsaufgabe wurde die Liegenschaft in zwei Bereiche aufgeteilt. Die Bürgergemeinde Biel konnte einen Hausteil mit zwei grosszügigen Dreizimmerwohnungen sowie einer Dachwohnung zum Preis von 1,35 Millionen Franken kaufen. In den vergangenen Monaten wurden die Wohnungen renoviert und Bereiche der Haustechnik erneuert. Die Liegenschaft steht nun zum Bezug bereit. Mit Ausnahme der Dachwohnung wurden bereits Mieter gefunden.

Stargast der Bürgergemeindeversammlung war der neue Forstraktor HSM 805 HD. Ein klassischer Allrounder, der den Maschinenpark der Bürgergemeinde Biel ideal ergänzt. Die Anwesenden konnten sich im Anschluss an die Versammlung bei einer Vorführung von den Qualitäten des neuen Fahrzeuges überzeugen.

Weiter informierte Kuno Moser über den Stand des Projektes SeeSauna. Der Weg bis zur Ausführung ist noch lang. Als nächster Schritt soll aber noch im September 2021 das Baugesuch eingereicht werden. Die Bürgergemeinde Biel unterstützt dieses Projekt und stellt mit Kuno Moser den Präsidenten des Vereins SeeSauna, welcher diese spannende Idee zur Ausführung bringen will.

Nun wünschen wir Ihnen eine angenehme Sommerzeit mit vielen schönen Momenten in unseren Wäldern.

Herzliche Grüsse

Der Burgerratspräsident



Dieter Haas

Zusätzliche Informationen von der Bürgergemeindeversammlung sowie Impressionen finden Sie auf unserer Internetseite www.bgbiel-bienne.ch.